

FORMAT präsentiert die 220 besten Rechtsanwälte des Landes in 22 Kategorien. Außerdem: Die größten Kanzleien Österreichs und die Top-Sozietäten in den Bundesländern.

# Österreichs Anwalts- Elite

## Kräftiges Lebenszeichen von Newcomern in der Anwaltsszene

Aber immer öfter drängen auch kleinere Kanzleien in den Streit-Bereich vor. Ihr Vorteil: Sie sind oft wendiger und vor allem billiger. „Der Honorardruck der Unternehmen auf die Kanzleien ist nach wie vor enorm hoch“, berichtet ein Anwalt einer Großkanzlei. Die Immofinanz hat kürzlich vorgezeigt, wie es laufen kann: Sie feuerte kurzerhand ihre Hausanwälte und übergab die rund 500 anhängigen Klagen an kleinere, billigere Kanzleien. **Eine davon ist jene der Junganwälte Andreas Jank und Max Weiler, die sich erst letztes Jahr selbständig gemacht und ihr Handwerk zuvor bei Fellner Wratzfeld gelernt haben. Dieser beeindruckende Coup mit der Immofinanz brachte Andreas Jank auch eine Nennung im Ranking der Newcomer dieses Jahres (s. Seite 42) ein.**

## Die begehrtesten Nachwuchsanwälte

Patrizia Netal	Siemer Siegl Füreder
Wolfgang Sieh	Fiebinger, Polak
Markus Grötschl	Schwarz Schönherr
<b>Andreas Jank</b>	<b>Jank &amp; Weiler</b>
Ch. Wimpissinger	Binder Grösswang
Alexander Rakosi	CMS
Marco Steiner	Eisenberger & Herzog
Farid Sigari-Majd	Freshfields
Mirca Benca	GSV-legal
Florian Kranebitter	Fellner, Wratzfeld